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REQUERIMENTO 0033/2024

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Secretário da Educação, DD Sr.
Antonio Alexandre de Faria, para que junto ao setor competente informe quando serão
tomadas providências em relação a estrutura da EMEI Eliza de Barros no Bairro Amarela
Velha.

JUSTIFICATIVA

Prezado Secretário, como representante da comunidade esta vereadora foi procurada por dezenas de
mães do Bairro da Amarela Velha em relação a profunda preocupação com as condições encontradas
na Escola EMEI Eliza de Barros, localizada no Bairro da Amarela Velha, e isso comprovado durante
minha visita recente a unidade Escolar Durante uma visita à referida escola, identifiquei uma série de
problemas que necessitam de intervenções imediatas para garantir a segurança e o bem-estar de
alunos, professores e funcionários. Os problemas relatados incluem: O parquinho infantil está em
condições precárias e não oferece segurança para as crianças brincarem; Algumas salas de aula são
sem energia elétrica, o que compromete o ambiente de ensino e aprendizagem; O forro das salas está
deteriorado e apresenta risco de desabamento, como evidenciado por incidente ocorrido no ano
passado; As mães dos alunos reclamaram do horário de entrada das crianças e da falta de organização
na escola; pois não tem nem 10 minutos de tolerância no horário de entrada, além de algumas crianças
poderem entrarem 15 minutos antes e outras não; Tanto a estrutura da escola quanto a quadra
esportiva estão necessitando urgentemente de pintura e manutenção; Diante do exposto, solicitamos
que sejam tomadas as seguintes providências: Avaliação e reparo imediato do parquinho infantil,
garantindo sua segurança para uso pelas crianças: Verificação e correção de falhas no fornecimento de
energia elétrica nas salas de aula: Inspeção e reparo do forro das salas, a fim de prevenir acidentes e
garantir a integridade estrutural do ambiente: Revisão do horário de entrada das crianças e
implementação de medidas para melhorar a organização escolar: Realização de pintura e manutenção
na estrutura da escola e na quadra esportiva, oferecendo um ambiente mais acolhedor e adequado para
atividades educacionais e recreativas: Solicita, ainda, que seja fornecido um prazo para a execução
dessas medidas, bem como informações sobre os recursos necessários para sua implementação:
Aguardo retorno dentro do parzo regimental de 15 dias, aproveito o ensejo para reiterar protestos de
elevada estima e consideração. Atenciosamente,

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 15 de fevereiro de 2024.
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